

Se unen 40 liderazgos de diferentes partidos a MC

GERARDO GARCÍA

El partido de Movimiento Ciudadano (MC) Estado de México sumó a través de la Coordinación Nacional de Trabajadores y Productores, a más de 40 liderazgos provenientes de los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y Verde Ecologista de México, con lo que busca fortalecerse y consolidarse en las elecciones del 2027.

El expriista y ahora militante de MC Fernando Alberto García Cuevas llevó a cabo la presentación en la que cerró filas en torno a la dirigencia nacional del excandidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez, y de la estatal, Juana Bonilla Jaime.

En conferencia de prensa, el también coordinador Nacional de Trabajadores y Productores, omitió reportar el número de personas que representan cada uno de los liderazgos que se adhieren al partido, pero, recordó, que obtuvieron un millón de votos en la contienda del 2 de junio del 2024.

Subrayó que los resultados se reflejarán en las elecciones intermedias del 2027.

“No voy a caer en sensacionalismo de las cifras, los que estamos aquí, estamos presentes, aunado también la estructura que encabeza la maestra Bonilla, juntos conseguimos más de un millón de votos en las pasadas elecciones, esa es nuestra referencia.”

Aseguró que cada uno de los nuevos militantes de MC, fortalecerá al partido, que, evaluó, es el único de oposición con tendencia al crecimiento, además enfatizó que los liderazgos dejan a sus anteriores institutos políticos, porque en el partido naranja se sumarán a las causas de los mexicanos y recalcó que quieren ser reconocidos como una verdadera opción de cambio, por lo que privilegiarán la presentación de propuestas y no de denostaciones.

“Del año 2018 hacia el 2024 Movimiento Ciudadano creció 550 por ciento de su votación en todo el país”, enfatizó.

Los 40 liderazgos provenientes de otros partidos fueron nombrados como delegados de la Coordinación Nacional de Trabajadores y Productores, en las distintas regiones del estado.